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■天下体育

国际奥委会高度评价
北京申冬奥陈述

北京冬奥申委9日及10日在瑞
士洛桑分别参加申办2022年冬奥会
候选城市陈述交流会，以及举行申
办展示活动，国际奥委会委员高度
评价北京在申办冬奥过程中的努力
及准备。

北京2022申冬奥代表团当地时
间9日在瑞士洛桑参加与国际奥委
会委员的陈述交流会，仔细阐述北京
2022年冬奥会的赛事规划与运行、运
动员体验等方面的理念与承诺，并回
答了国际奥委会委员的询问。国际
滑雪联合会主席卡斯珀对记者说：

“我很惊讶北京准备得如此之好。”
7月31日，国际奥委会将在马来

西亚吉隆坡举行全体会议，投票产生
2022年冬奥会举办城市。

据新华社电

青年报记者 张逸麟

本报讯 二次引援在即，前阶段
陷入困境的申花被传与登巴巴即将
签约，而作为同城球队的上港似乎也
不示弱，二次转会的运作也在酝酿之
中。至于上港会买来哪位大牌与登
巴巴别苗头，人选也已经浮出水面。
有英国媒体日前披露，英超豪门曼城
愿意听取其他俱乐部对前锋哲科的
报价，而据记者了解，上港的目标正
是这位波黑前锋。

不过在周三的上港俱乐部通气会
上，总经理隋国扬对近来与俱乐部传
出“绯闻”的一系列名字都作出了澄
清，并表示上港的二次引援计划并没
有启动，但最终不会让上港球迷失望。

“名气超过登巴巴”
如同赛季初一样，二次转会即将

来临，新锐上港俱乐部又成了媒体聚
焦的热点，从孙可、张成林到埃里克
森旧将哈默德都与上港传出绯闻。
尤其是近日英国媒体《每日邮报》披
露，曼城愿意听取其他俱乐部对于前
锋哲科的报价，但报价不能低于2000
万英镑，而由于上港主帅埃里克森曾
经是曼城主帅，他本人在英超的人脉
很广，因此也有消息称，上港已经加
入对哲科的竞争者行列。

哲科作为处于当打之年的世界
顶级前锋，如果他能加盟上港，影响
力堪比之前德罗巴加盟申花。那么
上港真的如传闻中说的那样与哲科
和曼城开始接触了吗？

在周三上港俱乐部的通气会上，
总经理隋国扬对近来那些转会传闻
进行了澄清，“现在大家都在谈二次
引援，很多俱乐部都有了明确的引援
目标，我们俱乐部到现在还没有启动
这项工作，之前我看到媒体有过报
道，说国内某队员是我们心仪的对
象，到目前为止，我们二次转会的工
作还没有启动。”

隋国扬在提到孙可、张成林时表
示，“无论孙可还是张成林，我都可以
负责任地说，没有接触过。至于哈默
德，我可以更肯定地说，不可能。”隋
国扬表示，上港的引援计划将由主帅
埃里克森提出，俱乐部在考虑之后才
可能会启动，“因为到目前为止，埃里
克森还没有提出引援名单，至于未来
他是否有明确的人选，俱乐部还不得
而知。”埃里克森本人在谈到二次转
会时也不愿透露更多。

不过也有上港内部人士透露，俱
乐部如果启动引援计划，那目标不会
比登巴巴名气差，而且应该在10天
之内就会有确实的进展。

埃里克森首练防守
目前上港似乎把引援的目标摆

在了进攻线上，但近来球队战绩一
般，问题更出现在防守中。联赛的前
11轮，上港是中超丢球最少的球队，
但最近3轮却丢了整整8个球，而如
何解决防守的问题才是埃里克森的
首要任务。

经过上个周末的休整，上港本周
二已经集结继续训练，而在周三的训

练课上，除了入选国家队的3名国脚
之外，于海因为腹股沟拉伤继续休
养，海森也由于肠胃不适请了假，而
其他球员悉数参加，包括伤愈复出的
金周荣和石柯。其中本赛季尚未出
过场的石柯虽然腿上绑着厚长的护
膝，但训练状态也非常不错。埃里克
森对于伤员的陆续回归感到欣慰，他
表示除了于海还可能要缺阵几场之
外，下一轮上港将迎来一个非常齐整
的阵容。

对于球队近来面临的防守问题，
埃里克森并不避讳，在他看来，球队
近来几轮联赛失球较多是球队整体
的防守出了问题，而不是个人的，所
以目前对于防守的训练也在加强，

“最近我们就要减少无谓的失球，一
步步做好防守。我们已经着手在练
防守了，包括石柯和金周荣他们组合
的话，也是新的搭档，让他们再练一
练，默契再加强下。”埃里克森还表
示，目前还不能说上港的防线缺人，
而需要引援，“金周荣、杨博宇、石柯
受伤，贺惯停赛，确实让我们在中后
卫的位置上显得捉襟见肘，但是现在
他们现在陆陆续续康复回来了，现在
也没什么人员的紧缺，至于你说的哪
个位置最需要，我现在没什么好说
的。”

球员吕文君也表示，球队最近不
是哪个防守球员有问题，而是整个防
守体系有一些问题，“但问题发现的
早总比发现的晚要好，发现了问题，
我们现在就着手解决，以更好的状态
迎接下一阶段比赛。”

二次引援引发大牌猜想

曼城神锋哲科来上港？

的哥成立长跑俱乐部

本报讯 记者 张逸麟 一位从业
多年的“的哥”日前组织成立了一家
长跑俱乐部，旨在为广大跑友，尤其
是中老年跑友提供免费训练指导，积
极参加长跑运动。

这位名叫曹东海的“的哥”原是
一名普通出租车司机，但练习跑步已
经近40年，光是跑鞋就跑穿了30多
双，几乎是一年一换。而如今他牵头
成立的上海东海长跑运动俱乐部，也
深受普通长跑爱好者欢迎，每年都组
织参加国内外重大马拉松赛事。“我
们赶上了一个好时代，老百姓更重视
健康，国家也大力支持发展体育产
业。”曹东海如是说，他还介绍自己的
俱乐部已经有会员2000多人，拥有数
名国家级专业长跑教练，为广大跑友
提供免费训练指导。

象甲上海首个主场
战平北京暂列第三

本报讯 记者 张逸麟 2015全国
象棋甲级联赛战罢第六轮，上海队在首
个主场比赛中与北京队握手言和，在积
分榜上上海队以11.5分暂列第三。

本赛季象甲比赛采取较为独特
的“赛会制+主场制”，全部 26 轮比
赛，有一部分以赛会制形式进行，一
部分以主客场方式进行。之前所有
参赛队在深圳进行了第一阶段5轮
的比赛，休战10天后，上海金外滩队
周三迎来首个主场比赛，在与北京队
的较量中，双方慢棋全和，快棋上海
孙勇征、北京张强各自获胜，最终只
能握手言和。6轮之后，积分榜上广
西以16分高居第一，成都12分，上
海11.5分分为第二、三位。

哲科2011年以2700万英镑的身价加盟曼城，并帮助球队赢得了两座英超桂冠。


